



Speedy Saint-Egreve

Semaine Européenne du Développement Durable

Le 4 oct. 2024 - Actualités



Le Groupe Maurin célèbre la Semaine Européenne du Développement Durable !

C'est l'occasion de réaffirmer notre engagement en faveur de l'environnement.

C'est pourquoi nous avons organisé durant cette période, notre défi RSE.

Ensemble, nous pouvons faire bouger les choses et sensibiliser au développement durable.

Déjà 10 568 arbres plantés en 9 jours ! Bravo aux équipes pour leur motivation.

Keep walking !

Suivez notre premier défi RSE sur nos réseaux sociaux -> [Instagram](#) - [LinkedIn](#) - [Facebook](#)

Pensez à covoyerer #SeDéplacerMoinsPolluer